



ちゅういっぴぐみだより



2025年度9月号

尚徳福社会

おぐら保育園



葡萄や梨が美味しい季節になりました。実りの秋のスタートです！

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続いていますが、日が落ちるのもはやくなり、朝晩は過ごしやすくなりましたね。園庭にも秋の気配がやってきて、虫の声に子どもたちは嬉しそうです。降園時には是非子どもたちと一緒に耳を澄まして聞いてみてくださいね。

感触遊び(色水・片栗粉・泡あそび)

天候により、水遊びができない日には、室内や涼しい日を見つけてさまざまな感触遊びも楽しみました！

色水

食紅で色をつけ、プラコップに好きな色の色水を入れたり、他の色と混ぜてみたりしながらそれぞれ自由に遊んでいました。偶然できた色に「紫になった!」「コーラみたい!」と言いながら混ぜ色を楽しむ姿が見られました。

氷

水風船で作った色付きの氷を、たらいの中で溶かしたり、握って冷たさを感じたりしていました。プラコップに入れて「美味しそう」と言いながらジュース作りに発展させる子や、溶けていく様子を不思議そうに見ている子もいました。



泡

ボディークリームに絵の具を混ぜ、泡立て器で混ぜると、美味しそうなクリームが!! 透明のカップに好きな色の泡を入れて「いちごアイス~」「パフェどうぞ♪」とお友だちと見せあっていました。

片栗粉

片栗粉の手触りや、水を少しずつ混ぜて変化する手触りを楽しんでいました。食紅で色を付けたり、水を足したりしながら、不思議な感触を味わい、夢中になって遊んでいました。

ジャブジャブランド

夏の最後のイベント、ジャブジャブランドを行いました！子どもたちは盛りだくさんの活動に楽しんで参加していました。

ながしそうめん…「もちもちしてておいしい~」と言いながら喜んで食べていました！

スライム…ぶにぶにしている感触を楽しみながら、さまざまな形に変化させて遊んでいました♪

みずあそび…噴水マットやタコの足から水が出る玩具を気に入り、全身びしょ濡れになりながら遊んでいました。残り少ない水あそびを、子どもたちと楽しみたいと思います!!

保育参加にご協力いただきありがとうございました♪

期間中は、自分のお父さん、お母さんだけでなく、さまざまなおうちの方とたくさん遊んでもらい、子どもたちはとても嬉しそうでした。毎日「今日は誰のママがくる?」と楽しみにしていました。

保護者の方の自己紹介の中では、『好きなアイス』『好きな魚』を聞き、「私も好き~♡」や「〇〇くんのママと同じだね」など子どもたちは盛り上がっていました。短い時間ではありましたが、日頃の子どもたちの様子を見ていただけたのではないのでしょうか。またぜひ遊びにきてください♪

